わくわく ドキドキ!! 令和6年度第3号 **そうじゃっこだより**



げんきいっぱいげんくん にこにこあいさつあいちゃん

6/7 学校評議員会

年間3回を予定している学校評議員会の第一回目を行いました。お一人は都合で欠席されましたが5名の方がお越しになって幼稚園の様子や地域のことを話し合いました。年2回ある保護者アンケートも含み、いろいろな意見や評価をいただきたいと思っています。

6/19 制服交換会

PTA 広報部主催の制服交換会がありました。ゲームあり、会談ありでとても和やかな雰囲気でした。 詳しくは先日「すぐーる」でお送りし ました広報部からの通信をご覧ください。

6/20~ メディアコントロール週間

第二回目のメディアコントロール週間にご協力いただきありがとうございました。みんな「きらりカード」を活用して家庭のルールを守ることができたようです。

その中で、「YouTube でバッタの飼育の仕方を調べた」や「夜家族でビデオを鑑賞して楽しんだ」等、メディアを有効に使っている家庭もありました。メディアは必需品なので、上手に使っていきましょう!

6/28 カレー会食

幼稚園の畑で収穫したタマネギやジャガイモを使って カレーを作って食べました。前日カレー作りに必要なお 肉とカレールーを買いに、5歳児はマルナカに行きまし た。グループに分かれて目的のものを探し、見つけると 先生が持っている買い物かごに入れていました。

カレー会食の日、5歳児は野菜を洗ったり、皮をむいだり、包丁で切ったり、4歳児はタマネギの皮をむいだりしました。

先生たちが大きな鍋で炒めたり煮たりしている様子を 3歳児から順番に見に行きました。「おいしくな~れ!」と おまじないをかけたので、とてもおいしいカレーができま した。野菜の不足分を提供していただきありがとうござ いました。







6/14 一年生情報交換会

総社小学校に進学した一年生の様子を前年度の担任・ 支援員と一緒に見に行かせていただきました。入学して二 ヶ月ほどですが小学生らしい姿になっていました。一年生 に必要な習慣や態度を小学校から教えていただき、そのこ とを幼稚園でも実践していくことで小学校とのつながりを 深めていきたいと思います。

6/20 総社高校家政科実習

総社高校の家政科の方が実習に来られました。シルエットクイズや障害物競走などいろいろな催し物を考えてくれて、5 歳児は喜んで遊びました。2 時間あっという間に過ぎ、別れを惜しみました。





6/21 どれみであそぼ

「どれみであそぼ」のお母さんたちが、歌を歌ったり楽器を演奏したり踊ったり!!いつ練習をされたのか、見事に調和していたのでびっくりしました。いつものお母さんとは違った姿でいろいろなパフォーマンスを見せてくれました。リズミカルな曲の時は子どもたちも立ち上がって踊ったり歌ったりして楽しい時間を過ごしました。





